

La deuda pública rompe por primera vez la barrera de los 800.000 millones

Escrito por ahorristas - 12/04/2011 05:27

La deuda pública supera por primera vez, los 800.000 millones de euros, o lo que es lo mismo, nada menos que el 75% del Producto Interior Bruto (PIB).

Se trata, con diferencia, del mayor nivel alcanzado en términos absolutos, y se explica fundamentalmente por la mala evolución de la economía y el consiguiente aumento del déficit presupuestario. Al acabar el año 2007, el endeudamiento de todas las administraciones territoriales -Estado, comunidades autónomas y corporaciones locales- se situaba en 502.000 millones de euros. ¿Qué significa esto? Pues que la factura de tres años de crisis y recesión asciende ya a más de 300.000 millones de euros.

http://www.elconfidencial.com/fotos/noticias_2011/2011041188grafico1.jpg

Vamos que se han gastado ese dinero a cuenta de los impuestos de nuestros hijos y nietos!!!

Buena herencia les vamos a dejar.

Salu2.

=====